

Hinter jedem Türchen verbirgt sich ein kurzer musikalischer Moment zum Advent.
Jedes einzelne ist gestaltet entweder von der Bezirkskantorei Bretten-Bruchsal (Ltg. Bezirkskantorin Bärbel Tschochohei), dem Bezirksbläserchor Bretten (Ltg. Prof. Matthias Gromer), einem der Instrumentalsolist\*innen Kantor Johannes Link, Kirstin Kares, Barbara Ludwig oder Dr. Martin Kares.

Ab 1. Dezember öffnet sich täglich mit einem Klick ein neues Türchen.

Man darf gespannt sein, was dann zu hören ist. Die Tonaufnahmen sind jeweils knapp 2 bis etwas mehr als 3 Minuten lang.

Jeden Tag ist so Gelegenheit, einen kurzen Moment inne zu halten.

Scannen den qr-Code ein, dann landen Sie direkt beim Adventskalender.

Oder: www.kb-bretten-bruchsal.de

Und noch zwei kleine wichtige Hinweise: Das erste Türchen öffnet sich direkt am 1. Dezember und nicht früher! Der komplette Adventskalender bleibt bis Silvester offen.



